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El martes 25 de mayo de 2021 y siendo la hora 09.00 se reúne la Junta Directiva (en modalidad 
virtual, en el contexto de la emergencia sanitaria) bajo la presidencia del lng. Agr. José Bonica, 
con la presencia de los lngs. Agrs. Alberto Bozzo, Rafael Secco, Alejandro Henry, Martín Gortari 
y Jorge Sawchik, este último en su carácter de Director Nacional. 

El lng. Baethgen se disculpa por no poder participar de la sesión. 

Se incorporan a la reunión los lngs. Agrs. Marcelo Salvagno (Gerente de Operaciones), Miguel 
Sierra (Gerente de Innovación y Comunicación) y José Paruelo (Gerente de Investigación). 

PREVIOS Y PLANTEOS DE LA JUNTA DIRECTIVA 

lng. Agr. José Bonica 

• El lng. Bonica realiza un reconocimiento a la labor del lng. Agr. Miguel Sierra durante su 
período como presidente del Consejo Nacional de Innovación, Ciencia y Tecnología 
(CONICYT), destacando su actuación en ese ámbito. Se agradece especialmente su tarea y 
se reconoce que ha dejado muy bien posicionado al instituto. 

• El lng. Bonica menciona la jornada de ganadería intensiva de INIA La Estanzuela realizada 
en el día de ayer. Destaca la participación de los productores y los mensajes brindados. 

lng. Agr. Rafael Secco 

• Al igual que el lng. Bonica, el lng. Secco hace mención a la jornada del día de ayer sobre 
ganadería intensiva. Propone utilizar estos espacios para involucrar a los miembros de la 
Junta Directiva, brindando mensajes institucionales. Destaca el aspecto práctico de la 
actividad, resultando muy interesante. 

lng. Agr. Martín Gortari 

• El lng. Gortari se suma a las palabras del lng. Bonica respecto a la gestión del lng. Sierra al 
frente del CONICYT. 

TEMAS CENTRALES 

Regalías en gramíneas forrajeras. 

En el marco de la nivelación de información con la Junta Directiva la lng. Agr. Florencia 
Maranges, junto a los lngs. Agrs. Carlos Rossi y Federico Nolla, realiza una presentación sobre 
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la evolución del área de pasturas mejoradas (datos OJEA); la superficie implantada de verdeos; 
el mercado de avena y raigrás; la superficie implantada de pasturas perennes y bianuales; el 
mercado de festuca, dactylis, cebadilla y holcus; finalizando la misma con un detalle de ingresos 
y evolución de regalías de gramíneas forrajeras INIA. 

Luego de presentar las consideraciones finales de la exposIcIon se abre un espacio de 
intercambio entre los presentes, donde se analiza la situación actual del mercado de forrajeras 
y los factores que inciden en éste; las metas que se ha propuesto el instituto en cuanto a 
regalías; los materiales que pueden desarrollarse y su perspectiva a futuro, así como el 
mercado de exportación. 

La Junta Directiva agradece la presentación realizada y el espacio de interacción generado. 

Nuevo Plan Estratégico. Contribución de adicional IMEBA por rubros y aplicación de 
fondos en sistemas de producción. 

Las Cras. Victoria Genta y Gabriela Malina realizan una presentación en la cual se exponen 
datos según fuente de información DGI sobre recaudación de adicional IMEBA (aporte de 
productores y comisión de DGI) y un análisis comparativo de recaudación y ejecución. 

Se informa sobre: 

*Recaudación de Adicional del lmeba 201 O - 2019 por año agrupado por área y por sistema de 
producción 

*Análisis comparativo para el periodo 2015-2019 entre recaudación Ad. lmeba y ejecución por 
sistema de producción (todas las fuentes de financiamiento y solo fuente de financiamiento 
INIA). 

*Ejecución para el período 2015-2019 por sistema de producción/programa (costos directos y 
costos totales). 

La Junta Directiva agradece la presentación realizada, generándose un espacio de intercambio 
sobre los temas expuestos y su análisis en el marco del nuevo plan estratégico institucional. 

Informe Gerencia de Innovación y Comunicación y Gerencia de Investigación. 

• El lng. Sierra informa sobre invitación recibida para que integre un comité de expertos que 
proveerán insumos al proyecto Strings (Steering Research and lnnovation far Global Goals) 
liderado por el Programa de Desarrollo de las Naciones Unidas (PNUD), University College 
London (UCL) y la Unidad de Política en Ciencia e Investigación del la Universidad de Sussex 
(SPRU). 
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• Informa sobre invitación recibida por parte del INTA -Argentina para escribir un capítulo de 
un libro en el que referentes externos e internos de INTA reflexionarán sobre el "para qué", 
"por qué" y "cómo" del análisis de las políticas públicas en un Instituto de ciencia y tecnología. 

TEMAS DE DIRECCION NACIONAL 

Convenio Marco INIA-Caja Bancaria Forestal.- Se informa por parte de la Dirección Nacional 
que se recibió solicitud de aprobación de una propuesta de convenio marco de referencia, a 
modo de implementar instancias de cooperación entre la Caja Bancaria Forestal y el INIA. La 
Junta Directiva toma conocimiento del tema y en el entendido que este acuerdo será de mutuo 
beneficio y que contribuirá a generar información sobre aspectos técnicos asociados a la 
producción integrada forestal/ganadera, aprueba la firma del convenio marco (3 votos en 3 por 
la aprobación). 

Siendo las 12.50 horas finaliza la sesión de Junta Directiva. 
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EN SU SESIÓN DEL DÍA 25 DE MAYO DE 2021 LA JUNTA DIRECTIVA DE INIA HA 
ADOPTADO LA SIGUIENTE RESOLUCIÓN: 

Se fija el 1 de junio la próxima sesión de Junta Directiva. 

5153/21 Aprobar la firma de un convenio marco de referencia, a modo de implementar 
instancias de cooperación entre la Caja Bancaria Forestal y el INIA (se anexa a la 
presente resolución). 
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